

## **Beschlussvorlage**

### **zu Punkt 13. für den öffentlichen Teil der Sitzung der Schulverbandsversammlung (Schulverband im Amt Eiderkanal) am Dienstag, 30. Mai 2017**

---

#### **Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Volkshochschule Schacht-Audorf auf eine vorübergehende Nutzung der Schulküche in der Aukamp-Schule**

##### 1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Volkshochschule (VHS) Schacht-Audorf nutzt seit Jahrzehnten die Schulküche der Grund- und Gemeinschaftsschule Schacht-Audorf, um dort ihre Kochkurse durchzuführen. Die Teilnehmerzahl liegt zwischen 13 und 17 Personen. Die Kurse finden an 10 Tagen (5 x mittwochs und 5 x donnerstags) pro Semester in der Zeit von 18.30 Uhr bis 22.00 Uhr statt. Die Küche wird nach dem Kurs von den Teilnehmern gereinigt.

Bedingt durch den Abriss des Schulgebäudeteils in Schacht-Audorf im Sommer d. J., in dem sich die Schulküche befindet, sucht die VHS ein Ausweichquartier und fragt an, ob vorübergehend die Schulküche der Aukamp-Schule Osterrönfeld benutzt werden kann. Im Juni d.J. soll das neue VHS-Kursheft erstellt werden, so dass die Vorsitzende der VHS zeitnah um eine Antwort bittet.

Die Schulleitung möchte die Entscheidung nicht treffen, weil die vorhandenen Gerätschaften in der Schulküche Osterrönfeld nicht mehr voll funktionsfähig sind, so dass es bei erhöhter Beanspruchung Probleme geben könnte. Weitere Einzelheiten werden in der Sitzung erörtert.

##### 2. Finanzielle Auswirkungen:

Grundsätzlich sind keine finanziellen Auswirkungen zu erwarten.

##### 3. Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, der Volkshochschule Schacht-Audorf die Schulküche Osterrönfeld ab dem Sommer 2017 vorübergehend während der Bauphase am Schulstandort Schacht-Audorf zur Verfügung zu stellen.

Im Auftrage

gez.  
Petra Mölck